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２０１９年末からコロナ（COVID19）が蔓延し始め、2020年は世界中のクラブが渡航受入れなど 

の FF活動を休止し、2021年も引き続きコロナが収束せず今に至っています。 

丸２年間主たる活動が出来ずに過ぎてしまい、渡航や受入れの相手クラブは決まっているものの延期に次ぐ延期と 

なり、2022年も今のところ実現の見込みが立ちません。 

2021年は FF奈良クラブ創設 20周年の記念すべき年でした。２０周年の記念行事として取り組む予定だった 

４事項のうち、記念誌は編集委員を中心に ZOOM も含めて数十回にわたって打ち合わせを行い、会員の協力もあり、

大変な労力の末に完成の運びになりました。どうぞ楽しみにお待ちください。 

記念ベストも担当者の骨折りで全員の希望を聞いて発注、ただパーティーは当初考えていたような規模の大きいも

のは無理なので形を変えて実施予定、San Diego ファミリー渡航は 2023年に延期となりました。 

制限された中でも何とか出来る範囲で総会、数度の例会、ハイキングや ECS(チャット)などの同好会活動、 

「秋の集い」「お茶のワークショップ」等も行うことが出来ました。集まりをすると「やっぱり顔を合わせるのはいいね」 

という感想が聞かれます。 

ZOOMの活用も広がりました。中部ブロック会議、全国代表者会議、FFJや FFIの各種イベントなど家に居ながらに

して遠くの人達と簡単に集えることの便利さを知らされました。 

また、引き続き FFIへの寄付の呼びかけにも応じていただき奈良クラブとして協力することができました。 

MyFF（ポータルサイト）も始まり奈良クラブでは約半数の会員が登録をすませ、直接 FFIのサイトに繋がることが 

できるようになっています。いずれすべての会員の登録が必要になるので全員登録を目指しています。 

この 2年間のコロナ禍期間に活動への参加が身体的に難しくなり、気持ちが前向きになれない会員が出始めている

ことを危惧しています。私たちは志を持って集まった大切な仲間です。つながりを絶やすことなく FFの結びつきを大事に

して一緒に歩んでいきたいと切に願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
1/31 (日)  総会（とみの里） 
7/25（日）  例会  「西部公民館」 
11/3（水）  例会と秋の集い 「大和民俗公園」 
12/19（日） 例会後、ミニクリスマス会 「はばたき」 

 

  

 
今年もコロナのパンデミックで世界中のクラ
ブの活動が停止しました。 
 

会長 佐々木 啓子 

 

コロナによって世界中の交流活動が停止状態になった為、FFI への財政支援が昨年に引き続き呼びかけられ、

８月から９月末の期間に会員の皆さんには善意の寄付をお願いし、９月末に集まった１４万円を FFJ を通じて FFI

に送金させて頂きました。ご協力頂いた皆様ありがとうございました。 

なお、奈良クラブとしては既にファンドレイジングの積立金から１０万円を送り、お礼状を受け取りました。 

 

 

     

 

2021 年度 FFI 財政支援キャンペーン 

2021年を振り返って 
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今年は新型コロナのパンディミックのため、総会は午後からの開催になりました。そんな中でも予想を大き

く上回る参加者で、会員のつながりの深さを感じる会議となりました。 

 

総会出席者 49名  

 

１月３１日（日）「とみの里」に於いて 13:00から 

 

3月からいよいよ FFIの Webサイト（ポータルサイト）

の登録が始まりました。 

サイトの内容は今後徐々に充実して来る段階ですが、

色々なFFのニュースも直接チェックすることが出来ます。 

将来的には「渡航への参加、費用の支払いや個人での交換

参加」などの際には登録が条件になると考えられます。 

世界中のクラブが現在登録に向けて取り組んでいて

徐々に人数が増えてきています。 

 

会長  佐々木啓子 

副会長 内田堯子 樋室冨佐子 

事務局 浅田喜美子 渡辺妙子 

会計  西井昭子 石橋信子 

交換  辻井良行   

広報  道上恵子 

次世代 浦林直子 山口隆子 

無任所 池上世子 河村ひとみ  

浦西典子 福田和美 

監査  乾真理   

顧問  大西弘 仮家正剛 

＊役員の交代は無し 

3 月末に計画していた「桜の集い」は２度の週末の雨にたたられ、残念な

がら実施出来ず、また、4月 25日に予定していた例会もコロナ感染蔓延の

為急遽中止とせざるを得なくなってしまいました。 

       ２０周年記念行事 

今年２０周年記念行事をする予定で、パーティー

会場も予約。パフォーマンスの依頼もしましたが、コ

ロナのパンデミックが収まらず、はっきりした予定が

立たない状態です。その中でも２０周年記念誌は来

年の総会で皆様にお渡しする事になりました。 

既に会員から体験談などの原稿を寄せてもらい

ましたが、限られた人だけだったので、その後 ZOOM

による座談会形式の集まりを 2回（5/15、 5/17） 

に分けて行いました。出席者は編集委員を含めて延

べ２９名で、参加者から色々な話を聞くことが出来ま

した。その中で新しい企画も生まれました。 

 「FF と私」というテーマで 100文字をめどに、 

準会員を含めて全員に提出するよう呼びかけたとこ

ろ、すべての会員のコメントが集りました。 

半年ぶりの例会 

7月 25日に１月の総会以来半年ぶりに例会を行

いました。感染者は未だ増え続けていますが、高齢者

へのワクチン接種が進み、少しは安心感が持てるよう

になったこと、会場の西部公民館の使用基準が以前

より緩和されたことで実施出来ました。 

出席人数は３２名。マスクしながらとはいえ、久しぶ

りに顔を合わせ、出席者の一言ずつの発言からは

「やっぱり会って話が出来ると元気がもらえる」という

声が多く聞かれました。 

２０周年記念としておそろいのベストを購入するの

で、当日はサイズを決める為の試着会をしました。 

 

 

FFI登録（My FF）始まる！ 

 

２０２１年度役員 
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昨年同様コロナ禍なので、戸外で集まりを持って

はどうかという提案があり、今回も秋の集いと FF例

会を兼ねた集まりを企画。予定日の 10月 31日はあ

いにく小雨が降り、11月 3日に延期されましたが、 

準会員の 4名も含めて 28名が参加。 

この日は好天に恵まれ、体操、ゲームで身体を動

かし、楽しい１日を過ごすことが出来ました。 

久しぶりに会合に参加された方たちからは、やは

りみんなとふれあう事はとても楽しく、次も参加し

たいとの声がありました。 

12月 19日 (日)  「はばたき」 
 

秋の集い 

11月 3日 (水) 祝日  大和民俗公園にて 

今年４回目で最後の例会に 37 名が参加。ミニクリスマス会での

「奈良県の市町村名を 25 個記入するビンゴゲーム」では意外に名

前が出てこず、次の「アルファベット 6文字で英単語を作ろう」の

ゲームではグループに分かれ大いに盛り上がりました。それぞれが

「コロナが収束したらやりたい事」のメッセージをつけて用意した

プレゼントを交換し、楽しく 1年を締めくくる事が出来ました。 

 

8月 1日 午前 10時から 11時 30分 

和束にお住まいの会員でお茶インストラクター

の松石さんの企画により ZOOMで開催。 

14 名の参加者には事前に材料を配布し、お茶

は最上級のものを提供してもらい、家に居ながら

にして皆と一緒においしいお茶を作って、試飲する

という素敵な時を過ごしました。 

例会・ミニクリスマス会 

プレゼント交換はゲームで 

9/26 第４回 

「ZOOMでこんにちは」 

下記のテーマで話し 

合いしました。 

＊コロナ禍での生活を 

どのように過ごして 

いますか？ 

＊皆にお勧めしたい 

ことはありますか？ 

9/19 San Diego共同渡航に関して 

山梨クラブとの打ち合わせ 

FFJ の金元さんのお世話で実現しました。奈

良クラブがリーディングクラブとなり、池上さ

んが ACを担当することが了解されました。 

その後 10/24 に西部公民館で渡航希望の

会員、準会員が集まり、説明会をしました。 

11/29 中部ブロック会議 

中部ブロックの 6 クラブ代表者参加 

 

12/13 全国代表者会議 

全国の 19 クラブ代表者参加 山梨クラブとの打ち合わせ ZOOM 
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今年も昨年に引き続き、コロナのパンデミックで本来のＦＦ活動が出来ませんでした。ようやく落ち着いてきた感染が

１１月末からまた新しいオミクロン株が世界中で大流行して、来年の渡航・受入も危ぶまれる状況で、早く収束すること

を祈るばかりです。 

２０２１度版は２０周年記念行事を行い、それらを掲載する予定でしたが先へ延びました。その上渡航・受入も無かっ

たので、アニュアルレポートは昨年と同じく 4ページで作成しました。今年は２０周年記念誌の作成と重なり、それを終え

てこの編集に取りかかったので、完成が間に合うか心配しましたが、なんとか作成出来ました。     道上                                 

編集・発行  ザ・フレンドシップフォース・オブ・奈良 広報 

事 務 局 〒631-0006 奈良市西登美ヶ丘 4-2-16 電話：0742-48-5732  

E-mail ffnara@kcn.jp   HP http://ffnara.jp/ 

 

 

 

ハイキング同好会には、現在 50名、会員の約 7割の

方に登録頂いております。コロナの影響もありなが

ら、行き先変更や延期をしながら、計画通り５回の

ハイキングを実施できました。 

５回延べ８７名の皆様に参加頂き、ストップして

いる活動が多い中で、会員間の交流と親睦を図るこ

とができました。今後も自然の中でお互いの交流、

健康づくり、そして、歴史探訪や思い出づくりとし

て実施致しますので、さらに多くの皆様にご参加頂

きますようお待ちしております。   辻井記 

4/16(金)    若草山 10名 

6/11(金)   明神山（王寺町） 18名 

10/16(土) 馬見丘陵公園(広陵町・河合町) 23名 

11/19(金)   高取城趾（高取町）16名 

12/3(金)  赤目の滝（名張市）19名 

 

 

 

 

 

 

第 3木曜に実施 

 

 

 

3/18・9/22開催 

講師 Martin    

（西部公民館）    

     Chris   

（とみの里）    

        

  

12/21(火)に恒例の合同歓談会 

 

 

初級（6名）火曜日 18:00～19:30 

中級（6名）木曜日 18:00～19:30  

初級（7名）木曜日 12:15～13:15  

中級（6名）火曜日 10:00～11:30 

今年も密になる下記の活動は休止 

QR コードでホームページが見られます 

 
編
集
後
記 

（田中、渡辺） 

 

（池上） 

 
（畠中） 

（大西） 

 

（高尾） 

 

（辻井） 

 

（山足）  

 

友情の２０年 

FFI がその世界的組織を代表して奈良クラブの設立２０周年を祝福でき

ることを光栄に思います。人々を隔てる障壁を乗り越えて相互理解を促進

するという使命に向かって、貴クラブがたゆまず献身的に活動されている

ことに感謝しますと共に貴クラブの末永いご成功をお祈りします。 

会長 ジェレミ スヌーク 

（藤田、三木、松本） 

 

Jeremi会長から奈良クラブ 20周年のお祝いメッセージ 

 

http://ffnara.web.jp/

